

Südwestmetall macht Bildung

spielerisch



TECHNOlino

Naturwissenschaft und Technik spielend entdecken

TECHNOlino unterstützt Kindertageseinrichtungen und fördert den spielerischen Umgang mit Naturwissenschaft und Technik. Die Inhalte werden verknüpft mit Sprach-, Kreativitäts- und Bewegungserziehung sowie ethischer und musikalischer Erziehung. Dabei gehört die Ausstattung mit Forschermaterialien und Handbuch ebenso zum Konzept wie die Qualifizierung des Fachpersonals zur kindgerechten Umsetzung von Naturwissenschaft und Technik. In Bildungspartnerschaften mit Unternehmen erleben

und erproben die Kinder technische und naturwissenschaftliche Phänomene hautnah.

Die Inhalte

- ▶ Begleitung bei der Umsetzung des Orientierungsplans
- ▶ Bildungspartnerschaften und gemeinsame Projekte mit Unternehmen
- ▶ Einrichtung von Forscherecken
- ▶ Fortbildung von Fachpersonal zur Umsetzung von Naturwissenschaft und Technik

- ▶ Unterstützung auf dem Weg zum Prädikat „Technikfreundliche Kindertageseinrichtung“
- ▶ Beratung bei der Planung und Umsetzung von naturwissenschaftlichen Projekten im Kindergarten (TECHNOlino-Handbuch – Experimente im Kindergarten)

Unser Engagement

Ein Projekt von Südwestmetall.

Südwestmetall –

Verband der Metall- und Elektroindustrie
Baden-Württemberg e. V.

Löffelstraße 22-24, 70597 Stuttgart
Postfach 70 05 01, 70574 Stuttgart
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675
E-Mail: bildung@suedwestmetall.de

www.suedwestmetall-macht-bildung.de

